
Ausgegeben am: 25. April 2018

Medien-Einladung

Live und unplugged: Am Tag der Schulmusik geben Schülerinnen und Schüler den Ton an

Der 13. „Tag der Schulmusik“ steht in diesem Jahr unter dem Motto „unplugged!“. Für Chöre, Schulensembles und Orchester, die ohne elektrische Verstärker auskommen, die Gelegenheit!

Veranstaltet wird der „Tag der Schulmusik“ vom Ministerium für Bildung und Kultur und vom „Bundesverband Musikunterricht – Landesverband Saar“ unter anderem an drei zentralen Veranstaltungsorten: am

Donnerstag, 3. Mai, ab 10:00 Uhr
am Cusanus-Gymnasium (Missionshausstraße 14) und Gymnasium
Wendalinum (Schorlemerstraße 28) in St. Wendel
und um
19:00 Uhr, im Großen Sendesaal des Saarländischen Rundfunks,
Funkhaus Halberg, Franz-Mai-Straße 1, 66121 Saarbrücken.

Am „Tag der Schulmusik“ treten 16 Schulen mit mehreren Schulensembles auf. Dr. Heike Otto, Kultur-Abteilungsleiterin im Ministerium für Bildung und Kultur, eröffnet um 10:00 Uhr in der Aula des Cusanus-Gymnasiums den „Tag der Schulmusik“. Anschließend finden bis 13:00 Uhr verschiedene Konzerte am Cusanus-Gymnasium und am Gymnasium Wendalinum statt.

Von 13:00 bis 14:00 Uhr gibt es dann am Wendalinum die Abschlussveranstaltung für St. Wendel, bei der unter anderem Urkunden für die Teilnehmer überreicht werden.

Der Höhepunkt des Tages ist das Konzert im Großen Sendesaal des Funkhauses Halberg um 19:00 beim Saarländischen Rundfunk in Saarbrücken. Hier spielen vier Ensembles aus allen Musikgenres live und unplugged in Studio-Atmosphäre.

Parallel zu den oben genannten Veranstaltungen gibt es im Rahmen des „13. Tages der Schulmusik“ auch an anderen Schulen im Saarland Konzerte.

Zur Berichterstattung laden wir Sie herzlich ein!

Hintergrund

Der „Tag der Schulmusik“ wird in einem Turnus von zwei Jahren vom Ministerium für Bildung und Kultur, dem Bundesverband Musikunterricht – Landesverband Saar, dem Saarländischen Rundfunk und den sich beteiligenden allgemeinbildenden Schulen veranstaltet. Er soll der Öffentlichkeit bewusst machen, wie wichtig die kulturelle und musische Bildung für die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen ist.

Die Musikstile sind sehr vielfältig. Die Beiträge zum Motto, „unplugged!“ erstrecken sich von der Streicher-, über die Chor- bis zur Bläserklasse, vom Vokal-Ensemble bis zur Bigband. Das Cusanus-Gymnasium beteiligt sich mit der Chor-, Musical-, Orchester- und Percussion - AG mit Ausschnitten aus der aktuellen Musicalproduktion „Schockorange“, vom Gymnasium Wendalinum werden das Orchester und die Big Band zu hören sein.

Mehr Informationen zu den Veranstaltungen und teilnehmenden Schulen können Sie dem beigefügten Flyer entnehmen.

Pressestelle



Referat M 1
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Trierer Str. 33 · 66111 Saarbrücken
Tel.: +49(0)681 501-7565 · Mobil: 0160 3441870
Fax: +49(0)681 501-7550 · www.bildung.saarland.de
E-Mail: presse@bildung.saarland.de

Sie finden uns auch unter:

www.facebook.com/MBKSaarland
Instagram: [kultusministerium_saarland](https://www.instagram.com/kultusministerium_saarland)
Twitter: [@MBK_Saar](https://twitter.com/MBK_Saar)

